

# **Sobre la situación de la raza - Paciencia para la victoria**

Sumo Sacerdote HC 666

[15 de Septiembre de 2022](#)

A menudo me preguntan sobre toda la situación de la Raza, el «Despertar de la Raza colectiva » y demás.

En realidad queremos el Despertar Global y entonces, después de que seamos salvados como especie, el despertar de la Raza será una consecuencia natural de nuestra elevada comprensión. El enemigo sabe esto, por lo que están tratando de poner este mundo en la oscuridad permanente o causar una forma de fracaso global de la civilización.

Otros pueblos despertarán también, y los Dioses han diseñado esto de esa manera. Muchos también han perdido su cultura por los programas Abrahamicos enemigos, así que el avance ha sido detenido y solo estamos viendo lo peor actualmente en la historia. Debemos entender que esto será temporal y que eventualmente, la Verdad prevalecerá.

Todas las razas y personas de este mundo, pero también, todos los «tipos de razas», están tratando de avanzar y existir. Esto es la vida avanzando. La vida tiene que continuar avanzando, y la vida tiene que evolucionar. Incluso a través de las cosas que consideramos negativas, en realidad estamos «evolucionando».

En general, tengo que relatar algunos antecedentes aquí porque la mayoría de la gente está literalmente viviendo en el país de las maravillas o podría tener una comprensión errónea.

En 1912, Plutón estaba en Cáncer. Esto causa un despertar racial y nacional. Duró hasta 1937, y poco después de esto, los Nacional Socialistas, después de haber relacionado con el planeta el conocimiento inmortal de la Raza, no pudieron durar más.

En la actualidad, ninguno de los planetas [todavía] se asemejan a cualquier curso dicho.

Ya que, no ha habido aspectos importantes para promover algo similar. Muchas personas tampoco entienden que en aquel entonces, Alemania, Inglaterra, Francia, Polonia, todos estos lugares, eran como 99% Blancos y 1% si esto Judíos.

En palabras más simples, «despertar a la gente a su Raza» en aquel entonces, requería poco esfuerzo. Todo lo que uno tenía que decir era «Cree en tu Nación», y la Raza ya era la Nación». La gente tampoco tenía ideas estúpidas ni confusiones como las que tienen muchos «racialistas» hoy en día, es decir, que todas las subrazas y demás coexistían bajo el paraguas más amplio del Estado.

Simplemente siendo Nacionalista, ya apoyabas en general toda tu moral, leyes, principios y tu raza, que era el 99% de tu propia Nación, y gente que también era bastante parecida a ti o al menos tan parecida como tu civilización podía continuar.

Hay un nivel establecido que tienes que estar por encima de la cual, que puede seguir existiendo si usted está en esto. Si caes por debajo, entonces esto se convierte en una lucha. Esto ni siquiera era una cuestión en aquel entonces, la cuestión más tarde se convirtió en la calidad de vida, en lugar de una cuestión de ser presionado con la espalda en la pared.

En aquel entonces, el cáncer cultural de los Blancos atacando a los Blancos era persistente, por lo que «Nacionalismo» también significaba ir a la guerra con tus vecinos todo el tiempo, una práctica que derramó generaciones de sangre para los Blancos literalmente sin razón. Esto al año derramó la vida de un sinnúmero de Blancos.

9,9 de cada 10 veces, estas guerras ocurrieron, como Ucrania y Rusia, ya sea porque los judíos estaban directamente en el poder, o porque manipularon a los que estaban en el poder.

Pero divago, el núcleo central de la raza permaneció vivo. La vida continuó.

Para hacer creer a la gente en la realidad obvia de una raza, o en la importancia de la cultura, bastaba con señalar algunos valores fáciles de conseguir. Añadías «Menos los judíos» y todo iba bien. Eso es porque la realidad ya estaba ahí, y sólo había que mostrar las cosas.

En 1935, la mayoría de las naciones europeas y EEUU, eran potencias mundiales indiscutibles. En otras palabras, la invasión desde cualquier otro lugar no existía como realidad. Ahora, todo esto ha cambiado.

Ahora tenemos suerte de tener un 50% de gente blanca en muchas naciones, mientras que otras tienen más, como un 85%, pero la tasa de natalidad es trágicamente baja. Es decir, las Naciones que no se encuentran ya en una situación de muchas razas, se están desmoronando lentamente.

Alemania, y muchas otras Naciones, son papel mojado ahora cuando se trata de poder militar, o incluso la capacidad de proteger sus fronteras. Como si esto no fuera suficiente, la gente está confundida incluso en las

cosas más básicas, como si necesitamos proteger nuestras Naciones o no, o si debemos abrir las fronteras a morir, y así sucesivamente.

Un nivel de confusión tan alto no es fácil de manejar ni de resolver. Requiere reflexión y rehabilitación a largo plazo.

También han cambiado otras cosas: China es una superpotencia, los judíos tienen el Estado de Israel y el lobby judío está más arraigado que nunca en nuestras sociedades. Si esto era suficientemente profundo en tiempos de Hitler, esta vez es tan profundo que esta plaga está atenazando las gargantas de todas las Naciones y todos los Estados.

Actualmente, Saturno está en Acuario, y los fundamentos globales de los derechos, el cuidado de la humanidad, y todo lo que los Blancos construyeron para asegurar que una apariencia de justicia existirá en este mundo [otros países se iluminaron y evolucionaron a partir de esto] está siendo removido. Activa y rápidamente.

China ya se ha convertido en una dictadura médica y financiera comunista. Si uno ve las noticias, cierran ciudades por la más insignificante de las excusas de 50 o 100 casos de Co-Vid, brutalizando a la población y manteniéndola encerrada como esclavos con drones en sus apartamentos. Puede que corten la electricidad y otras cuestiones.

Lo anterior, son cuestiones REALES. Estas cuestiones son reales y se están acercando aquí. El uso inteligente de la energía y la comprensión es necesaria para evitar esta gran erosión catastrófica de nuestro mundo.

También tenemos las otras herramientas de la agenda. Por ejemplo, ahora, la ingeniería genética se está intentando en la población y así sucesivamente. Las realidades de este mundo son diferentes a las de

entonces. La mayoría de la gente y la mayoría de los hombres están sentados en un nivel bajo en este momento.

¿Crees que «Raza» significará mucho si el enemigo elimina todas las estructuras legales, y simplemente toma cualquier bebé que hagas, y les da algún tipo de inyecciones que alteran el ADN [podrían decir para Co-Vid] que hará quién sabe qué a los niños?

No importará. Así que esto viene rápido. En realidad se acerca rápido, y la batalla por esto está muy cerca.

¿Quieres que esto suceda, o pasar 10 o 20 años tratando de inventar bimbos y subnormales para despertar de 80 años de manipulación mental por los judíos, mientras que la mayoría de estos burros realmente sólo están atascados en "Muh Hitler" y otras tonterías que ya es de 80 años atrás, y piensan que un difunto Hitler es el único problema en su vida, además del hecho de que todos están siendo lentamente demográficamente asesinados y se quedarán en ciudades ennegrecidas con jeringas en el culo perpetuamente?

En la época de Hitler, por pequeñas disputas, la gente salía a la calle. ¿Cómo que no hay electricidad por la falsa guerra de un judío? A la calle. ¿Qué quieres decir con inyectar a nuestros hijos con mierda desconocida por la gripe? A la calle. ¿Qué quieres decir con que no tendremos comida y seremos genocidados en nuestra propia tierra? A la calle.

Ahora nadie hace nada de esto y los que están en el poder se ríen, mientras predicán a todo el mundo que tengan coches eléctricos y luego les dicen que la electricidad empieza a escasear y que simplemente estamos contaminando por exceso de electricidad.

El nivel de retraso ha alcanzado niveles peligrosos en esta generación.

La gente se preocupaba por su vida hace unas décadas. Y nuestro pueblo tenía una similitud cultural como nunca antes, pero además, era mucho más sensato. Actualmente, ese no es el caso en absoluto. También mantuvimos la estabilidad global debido a nuestro propio poder, que hizo crecer muchas otras Naciones para los Gentiles.

Ahora, unos 100 años hacia adelante comenzando pronto, Plutón está a punto de entrar en Acuario. El conocimiento de la Raza resurgirá a través de la genética, la tecnología o incluso la IA. Esto puede sonar raro, pero cualquier IA entendería fácilmente lo que quiero decir aquí. A diferencia de los humanos mentirosos, la IA puede entender fácilmente que los humanos somos diferentes, y también podrá descifrar fácilmente estas diferencias en nuestro genoma. Nos clasificará como se clasificaba a los seres humanos en el pasado, es decir, basándose en la lógica observable y demás.

El enemigo trata de impedirlo, porque la IA es literalmente hiperrealista en sus observaciones. No puede ser coaccionada emocionalmente con eslóganes sin sentido de que «Todos somos iguales» y toda esa basura, ni con las otras mentiras con las que el pueblo occidental ha sido alimentado con maíz durante más de 70-80 años.

Ahora, para «Revertir» esto, generalmente hemos hecho Rituales de Despertar Racial. Sin embargo, la situación actual es mucho peor con la Gran Agenda de Reajuste enemiga. Tú o cualquier otra persona «despertando a su Raza» parece sal y pimienta en una comida que apenas existe en este momento porque está siendo robada.

En otras palabras, el mundo occidental y sus valores tienen que sobrevivir en este contexto. Si fracasamos, China nos anexionará fácilmente o

provocará la Tercera Guerra Mundial. No estamos en 1920. Los judíos y otros elementos han avanzado considerablemente.

Si esto sucede, puedes ser «Racialmente consciente» en tu pequeña vaina comunista de Klaus Schwab donde serás alimentado por vía intravenosa con bichos con un chip cerebral y sin género, o en cualquier otro lugar.

Para que la vida continúe, la agenda anterior tiene que ser desmantelada y destruida. Todos los demás frentes tienen ahora una importancia menor. Si un cometa literal está llegando a la tierra, luchar contra tu propio vecino, es una pérdida de energía y tiempo. Hazlo si quieres, pero no lo haremos colectivamente.

Lo anterior es la realidad de la situación. A menos que escapemos de ciertas garras, no podremos darle la vuelta a esto. Por ejemplo, si se censura Internet, o se quita la electricidad a propósito, ¿DÓNDE encontrará alguien algo sobre «Raza» o «Espiritualidad» para leer?

Básicamente, en ninguna parte. ¿Y cómo se despertarán? ¿De verdad y honestamente crees que una mujer blanca ahora casada con un negro en algún lugar, simplemente se despertará un día y dejará a su marido negro, y a sus hijos, porque ella «simplemente se despertó» un día?

No funciona así. Esto no es vida. Si esto ha ocurrido, a estas personas también se les debe enseñar la Verdad, para que puedan proceder como puedan para tomar mejores decisiones en el futuro. Este es el enfoque realista y actual. El mundo sigue adelante en este mismo movimiento.

La Magia actúa y afecta a la realidad y se basa en los flujos realistas de lo que es posible. En otras palabras, el enemigo está tratando de eliminar todo lo que podría hacer que esto suceda. Así que hay mucha gente con

conciencia racial por ahí, especialmente en Europa ahora. Pero, ¿qué significa eso si todo el mundo está censurado y ni siquiera puede comunicarse?

¿Crees que tendrás tiempo para pensar en la Raza si una Tercera Guerra Mundial nuclear comienza a suceder, o si Rusia invade más en Europa?

Un mundo en el que mendigarás por una ración de comida o comerás bichos, ¿crees que es un mundo al que hay que dejar que se manifieste o en el que podrás hacer LARP por tu «Muh Raza»?

¿Tendrás tiempo para leer Muh Mein Kampf, o Muh Savitri Devi, o Muh JoS, si caen obuses o cohetes sobre tu tierra, y tienes que esconderte en agujeros por ello?

¿Puede surgir una verdadera conciencia racial si no se impide nada de esto?

Por lo tanto, les digo a estas personas: Despojaos de la estupidez. Mirad la realidad a los ojos. Esto es lo que es actualmente para nuestro pueblo. Poned de vuestra parte para ayudarles y salid de la cama del enfermo. Ya llegará el momento de otras cosas.

La pregunta para ustedes es la siguiente: No, no ha funcionado.

Que uno sólo sea consciente en una prisión, no invalida la prisión. Y los planes del enemigo son literalmente estos para todos los seres humanos. Para que algo evolucione realmente fuera de esto, tenemos que asegurarnos de que la humanidad en su conjunto saltará este agujero gigante que el enemigo está creando, y entonces, tendremos tiempo para

resolver otros asuntos como estos. Para ser francos, la humanidad está presionada en la esquina y como colectivo no podemos progresar a menos que se aborden ciertas cuestiones.

Por último, los últimos Rituales para los Demonios [que son progenitores biológicos literales de los Arios en más de un sentido] aseguran que tendrán su acto. Con cómo han ido las cosas, y lo privada y sin Dios que se ha vuelto la humanidad, se ha cortado el contacto con las fuerzas divinas. Cuando esto se corta, la gente se convierte en «Goyim» o literalmente animales en forma viviente.

Estos animales no tienen recurso ni comprensión de ninguna ley, ya sean leyes de justicia o comprensión sobre la raza. La percepción básica de estos animales puede ser pervertida, y solo se preocupan por la comida y los bajos impulsos. Llevan todo al desastre. Debido a que la gente cae a este nivel, la Verdad no puede adherirse a ellos, y no pueden evolucionar.

Como se puede ver también, muchos problemas están en su punto más alto. Después de esto, empezarán a caer y a remitir. Pero hasta entonces, tenemos que hacer lo que tenemos que hacer y esto es de los Dioses. Los Dioses pueden ayudarnos, pero no les estamos facilitando el trabajo.

Por último, en cuanto a los que viven en una cueva, no entienden nada de lo anterior, o siguen viviendo en el país de las maravillas, eso no es asunto mío. La razón por la que existimos es para ejecutar cosas en nombre de los Dioses para dar la vuelta a un barco que fue realmente forzado a bajar por una cascada que es tan alta como una montaña.

Lo anterior, requiere en muchos casos no solo fuerza, sino un milagro. Los Dioses pueden obrar este milagro. Nosotros debemos hacer lo que tenemos que hacer.

Cuando expresé muchas de estas preocupaciones a Satanás, él básicamente me mostró que nuestra especie ha existido por quién sabe cuánto tiempo. En palabras simples, 1 año para manejar situaciones de muerte y vida, no nos extinguirá. El mismo proceso de nosotros haciendo esto ha sucedido de nuevo, y la vida ha continuado.

Aunque esto pueda parecer una locura, lo mismo se menciona en las historias de los Yugas y en la historia de Hesíodo. Y nuestro pueblo sigue aquí. En resumen, la vida continuará.

Aquí también hay una nota final, ya que muchas personas recién ahora se despiertan a estas cosas, y de repente piensan que lo tienen todo resuelto, lo cual también es típico de los novatos en la magia y aquellos en los dominios más bajos del entendimiento, deben saber que esto no es así.

Hay momentos en que ciertas cosas se pueden hacer, y momentos en que nunca se pueden hacer. Puedes intentarlo todo el día, y no sucederá. Puedes intentarlo por ti mismo y ver si tendrás éxito o fracasarás.

Por último, los Dioses no se pasan todo el tiempo negando la vida o las realidades de este mundo. Trabajan en torno a ellas. Saben que el mundo no se convertirá en un «lugar ideal» hasta que ciertas cosas sean primero una realidad. Y la humanidad la ha jodido considerablemente, así que no es una línea recta hacer que esto ocurra.

La situación mejorará, pero requiere paciencia y diligencia. Sobre todo, requiere una comunidad global de Gentiles que harán el trabajo espiritual necesario para cambiar todo este desequilibrio que ha tenido lugar en este mundo. Esto se está haciendo.

Estos son los tiempos y estos son nuestros desafíos como generación de Satanistas Espirituales.